

DE NOUVELLES DIMENSIONS DANS L'INTRALOGISTIQUE

EN TANT QUE PARTENAIRE COMPÉTENT EN MATIÈRE D'AUTOMATISATION, NOUS PLANIFIONS ET RÉALISONS LE SYSTÈME LOGISTIQUE ADAPTÉ À VOS BESOINS, QUI VOUS PERMETTRA D'AUGMENTER AUTOMATIQUÉMENT LA RENTABILITÉ DE VOTRE ENTREPÔT.



JUNGHEINRICH

UN SUPPLÉMENT THÉMATIQUE DE SMART MEDIA

MAI '23

FOCUS.

smart
media
agency

INDUSTRIE MODERNE

Philippe Cordonier

Le directeur en Suisse romande de Swissmem nous explique en quoi la Confédération continue d'être une place forte pour l'industrie.



En lire plus sur
focus swiss



SUISSEDIGITAL
CONNECTE NOTRE PAYS

#LA CYBERSÉCURITÉ POUR TOUS
Faites le Security Check sous securitycheck.suissedigital.ch



Une construction invisible entre son intérieur et son extérieur

En guillotine ou coulissantes, pivotantes ou tournant dans les angles, les fenêtres de nos jours permettent de multiples configurations en fonction de chaque projet de vie. À condition toutefois que l'entreprise mère soit dotée d'un certain savoir-faire, ce qui est le cas pour la société Vitrocsa.



Vanessa Buffat
Présidente de la
société Orchidées
Constructions SA



La société Orchidées Constructions SA développe et fabrique des fenêtres de haute qualité. L'entreprise compte 23 employés dans son atelier à Saint-Aubin-Sauges dans le canton de Neuchâtel en Suisse et travaille avec des partenaires répartis dans le monde entier. Environ 500 personnes réparties à travers le globe travaillent quotidiennement sur les produits Vitrocsa. Retour sur ses produits d'excellence avec Vanessa Buffat, présidente de la société Orchidées Constructions SA.

Vanessa Buffat, comment l'entreprise a-t-elle vu le jour ?

Il y a plus de 30 ans, Eric Joray a eu l'idée de développer son propre produit pour le destiner essentiellement à la construction de jardins d'hiver. Les profilés ayant été réduits au maximum, de nombreux architectes y ont vu une possibilité pour des projets d'architecture contemporaine. Ainsi la marque Vitrocsa, contraction de Vitre Orchidées Constructions SA, a vu ses ventes s'envoler en Suisse pour ensuite être développées sur des marchés à l'étranger.

Suite au départ d'Eric Joray en 2015, une nouvelle forme de gestion a été mise en place (management buy-out),

avec une équipe constituée de cinq personnes à la tête de l'entreprise: Vanessa Buffat, Jean-Marc Détraz, Sébastien Franchini, Hysni Muli et José Pereira. Une équipe de passionnés qui exercent au sein de Vitrocsa depuis une vingtaine d'années et vouent une grande fidélité à l'entreprise ainsi qu'aux valeurs transmises par Eric Joray. Cette année marque avec une grande tristesse le décès d'Eric Joray, le 3 mars dernier. Son esprit lui perdurera, entre volonté de tradition et perpétuelles innovations.

Quels sont les différents produits proposés par Vitrocsa ?

Vitrocsa propose des fenêtres coulissantes droites ou cintrées dans des dimensions infinies et qui permettent de multiples configurations, telles que l'angle ouvrant. Les systèmes coulissants ont en effet pour seule contrainte les dimensions des vitrages disponibles sur le marché. Nous proposons également des fenêtres ou portes pivotantes, des systèmes guillotines ainsi qu'un système qui permet de tourner les verres dans les angles afin de les dissimuler dans un espace dédié, ce qui permet d'optimiser l'espace et libérer complètement la vue. Nous proposons aussi différentes gammes de profilés selon l'épaisseur des vitrages nécessaires au projet.

En quoi ces produits sont-ils révolutionnaires ?

Ces produits ont révolutionné le monde de l'architecture, notamment parce que les cadres de fenêtre sont dissimulés

dans la construction et permettent ainsi une transparence quasi-totale. Les produits Vitrocsa évoluent constamment et depuis quelques années, une solution brevetée permet de dissimuler le cadre sous le revêtement de sol en permettant sa continuité et ainsi supprimer la barrière architecturale entre l'intérieur et l'extérieur. La fenêtre minimale Vitrocsa séduit aussi bien des grandes marques que des particuliers, en Suisse et partout dans le monde.

Quels sont les outils nécessaires pour obtenir des fenêtres de si haute qualité ?

L'élaboration des fenêtres Vitrocsa respecte tous les critères de fabrication propres aux produits de luxe les plus prestigieux : alliance de savoir-faire traditionnel et d'innovation technique, souci du détail et de la précision, qualité irréprochable, esthétique parfaite, longévité éprouvée...

Vitrocsa est membre officiel de Swiss Label, symbole emblématique de qualité, de sécurité et de fiabilité depuis plus d'un siècle. 100% des micromécaniques et systèmes sont conçus et fabriqués en Suisse, à Saint-Aubin-Sauges, par des techniciens formés à l'exigence du monde horloger.

Quels sont vos plus grands accomplissements ?

Nos produits ont séduit des architectes de grande renommée et sont installés dans des œuvres architecturales hors du commun. On peut citer le dernier étage de la Maison

Dior à Séoul, le 7ème étage de l'hôtel Shangri-La à Paris, les résidences de Lenny Kravitz ou de Michael Bay en Californie et bien d'autres.

De plus, la société a largement investi ces dernières années dans des machines extrêmement performantes permettant la production in-house de l'ensemble des composants. L'une de ces machines, longue de 27 mètres, permet le sertissage des ruptures thermiques sur les profilés aluminium.

Enfin, nous avons fait l'acquisition d'une chambre de tests de grandes dimensions (5.5 x 5.5 mètres) qui donne la possibilité de vérifier et d'améliorer constamment les performances en matière d'étanchéité et de résistance de nos différents systèmes.

Avez-vous des projets pour les années à venir ?

Nous souhaitons continuer à faire évoluer les produits en apportant de nouvelles solutions innovantes, notamment en ce qui concerne les options liées à leur automatisation.

Nous avons également le projet de construire un bâtiment parfaitement adapté à nos activités dans lequel nos produits seront largement représentés.

Interview **Maéva Mas**
Images **Patrice Schreyer**

VITROCSA